

BOLETÍN DE PRENSA No. 383 ->>

El medallista de plata de la Olimpiada Internacional de Biología estará presente en los actos de bienvenida de la UAA para alumnos de nuevo ingreso.

El Rector Mario Andrade Cervantes recibió a José de Jesús Naveja Romero, el medallista de plata de la XXII Olimpiada Internacional de Biología, acompañado de sus padres José de Jesús Naveja Macías y Gemma Grisela Romero de Naveja.



El maestro Andrade Cervantes reconoció el talento de José de Jesús Naveja asegurándole un futuro de éxito en la nueva etapa profesional que ya comienza y reconoció en el joven un testimonio de calidad de los programas educativos con los que cuenta la máxima Casa de Estudios.

Por su parte, José de Jesús Naveja Romero agradeció el apoyo de cada uno de los profesores que lo impulsaron a participar en este tipo de competencias escolares que culminan en etapas internacionales. Particularmente agradeció al Rector Mario Andrade Cervantes y a la UAA por el apoyo que han brindado. De tal forma que solicitó que continúe respaldando a las futuras generaciones de alumnos que buscan trascender y que demuestran los conocimientos obtenidos y el nivel académico de los programas educativos.



El joven Naveja Romero agradeció principalmente a su familia por ser la principal fuente de apoyo para lograr estos éxitos en la Olimpiada Internacional de Biología, José de Jesús Naveja

Macías y Gemma Grisel Romero de Naveja quienes reconocieron en su hijo cualidades como el trabajo en equipo, la humildad y la tenacidad para lograr sus metas.

José de Jesús Naveja Romero estará presente en la jornada de bienvenida a alumnos de nuevo ingreso que ofrecerá la máxima autoridad universitaria el próximo martes 9 de agosto como un testimonio más de la calidad académica que preservan los programas educativos de la UAA. Además manifestó su interés en la investigación, comentó que posterior a su carrera de Médico Cirujano tiene particular interés en la neurología u oncología.

Finalmente, reiteró el agradecimiento a los profesores Jorge Martínez Martínez, Jaime Escoto Rocha, María Elena Siqueiros, Margarita de la Cerda, José Luis Quintanar Stephano, Javier Ventura Juárez, Martín Muñoz, Marcelo Silva Briano y a las autoridades universitarias. Además de su profesora de biología en el Colegio Teresa de Ávila en Lagos de Moreno, la Lic. Fabiola Mabel Sánchez Delgadillo.